

Les voies douces et l'aménagement du bourg, deux projets toujours d'actualité

Dominique Cavaillois, lors de ses vœux à la population, a évoqué les diverses catastrophes qui ont émaillé l'année écoulée, entre la guerre en Ukraine dont l'impact s'est ressenti dans les prix des denrées de première nécessité, mais aussi les feux qui ont impacté la vie de tout un département, ainsi qu'un été caniculaire dont les seuls bénéficiaires ont été, selon l'élu, les viticulteurs.

« Une récolte des plus prometteuses est venue clôturer cette année très compliquée. Un rayon de soleil pour nos viticulteurs, après plusieurs années de vaches maigres », soulignait-il avant de remercier tous les acteurs qui ont œuvré pour lutter aux côtés des pompiers.

Malgré la crise sanitaire et la conjoncture économique, « nous menons à bien les projets pour lesquels nous nous sommes engagés, notamment la réalisation de voies douces et la finalisation de l'aménagement du Bourg » indiquait aussi le maire.

Pour ce qui concerne les voies douces, la première tranche du chantier devrait débuter en octobre et la deuxième en 2024. Quant aux études pour l'aménagement du bourg, elles seront finalisées



Malgré une année entravée par le Covid, la sécheresse et les incendies, les projets sont toujours en cours. M. L.

cette année et les travaux débiteront en 2024.

Énergie renouvelable

Pour remédier aux hausses astronomiques du tarif de l'électricité, la commune souhaite créer une coopérative de production d'énergie renouvelable. Ce projet pourrait s'étendre au-delà des frontières communales. Il s'agit de regrouper, au sein d'une coopérative, des producteurs d'énergie qui pourront consommer et revendre leur surplus. Une réunion publique est prévue pour présenter ce projet.

Enfin, le maire ne s'est pas privé de donner un petit coup

de griffe à la Communauté de communes. Il a d'abord dénoncé un manque de communication, mais surtout une divergence sur la rétroactivité financière de la voirie, entre les années 2019 et 2021, pour une somme globale de 113 000 euros.

Avant de clôturer ses vœux, Dominique Cavaillois a tenu à rendre hommage à deux figures barsacaises du sport, Hubert Latrille, emblème du Vélo-club barsacais et Christophe Campistrion, personnalité importante du club de judo, tous deux décédés il y a peu de temps.

Michel Laville